

Fiestas Patrias: 270 mil vehículos ingresarían al litoral por la ruta 78

Autoridades regionales y provinciales ayer comenzaron las fiscalizaciones en las carreteras para prevenir accidentes.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernsanantonio.cl

La llegada de turistas a la provincia de San Antonio se esperaba desde ayer principalmente por la ruta 78, la vía de conexión entre Santiago y las comunas costeras. Según las estimaciones del Ministerio de Obras Públicas, 270 mil vehículos se trasladarían desde la capital hacia la provincia durante estas Fiestas Patrias.

Para resguardar la seguridad en las carreteras, autoridades regionales y provinciales iniciaron un plan de fiscalización y una campaña preventiva, principalmente para evitar el consumo de drogas y alcohol al momento de conducir.

En el cruce Malvilla, la delegada presidencial regional, Sofía González, afirmó que "finalmente llegó este fin de semana XXL, esta fiesta que esperamos en la región de Valparaíso, para la cual tenemos un plan de prevención integral y de seguridad en distintos puntos".

La delegada afirmó que "decidimos comenzar esta fiscalización intersectorial en la provincia de San Antonio, porque sabemos que esta es una de las rutas que va a estar más demandada durante estos días".

Se espera que el peak de vehículos ingresando a la provincia se registre entre la tarde del 17 y la mañana del 18 de septiembre. A la región entrarían 770 mil autos.

Carabineros, inspectores municipales, la Seremi de Transportes, Senda "y otras entidades fiscalizadoras estarán desplegadas en los controles carreteros y eventos masivos", anticipó Sofía González.

En la región se establecieron 20 puntos de con-

trol carretero, en las rutas 68 y 78 y la 5 Norte. "Durante el año 2023 no tuvimos accidentes en la región con resultados fatales. Esperamos seguir así este año", planteó la autoridad regional.

PROYECCIONES

El seremi del MOP, Yanino Riquelme, ratificó que "esperamos que 270 mil vehículos salgan de la región Metropolitana y entren a la región por la ruta 78. Estaremos bastante exigidos, por eso el llamado es a la precaución. Días como el 18, 19 y 20 no habría tráfico de camiones, por lo tanto el flujo sería de vehículos livianos. Sin embargo, el sábado 21 se prevé una salida y entrada masiva de vehículos de carga del puerto".

En este sentido, Pilar Larraín, gerenta de Colsa, complementó que "trabajamos colaborativamente con las policías y las autoridades locales para hacer un resguardo de las rutas. Aportamos con un alto tráfico de camiones, estamos en conversaciones con los transportistas para disminuir los flujos los días 18, 19 y 20, pero el 21 habrá un alto tráfico de camiones. El llamado a las familias es a no ocupar el sábado para el retorno, al menos en el primer y segundo turno, donde tendremos un fuerte nivel de importación y exportación de contenedores".

COORDINACIONES

La delegada presidencial provincial Caroline Sireau comentó que "llevamos varias semanas preparándonos para estas Fiestas Patrias en coordinación con los distintos servicios públicos y con los municipios para definir cuáles serán los puntos de fiscalización intersectorial".



LA DELEGADA PRESIDENCIAL REGIONAL ENTREGÓ INFORMACIÓN A LOS CONDUCTORES EN MALVILLA.



AUTORIDADES PARTICIPARON EN LA FISCALIZACIÓN.

Precisó que "establecimos 48 puntos desplegados en la provincia, para fiscalización del borde costero, de alimentos, Sernapesca y rutas, es un despliegue robusto que tendremos este gran fin de semana".

El teniente coronel Patricio Gómez, subprefecto de los servicios de la prefectura de San Antonio, adelantó que "se crearon puntos estratégicos en la provincia de San Antonio con controles vehiculares preventivos para proyectar mayor seguridad a los conductores que visitan en familia la zona en estas Fiestas Patrias".

En cuanto a las fiestas que se realizarán el oficial explicó que "se ha dispuesto un contingente extraordinario para concurrir a los distintos eventos que tiene la provincia, como Algarrobo, El Quisco y la comuna de San Antonio".

Edgardo Piqué, seremi de Transportes y Telecomunicaciones explicó que "los controles serán integrados junto a carabineros y en algunas ocasiones con personal de Senda, para el control de alcohol y drogas".

Los operativos se realizarán en los "cruces donde se produce la mayor afluencia de vehículos en

770

mil vehículos se espera que ingresen a la región de Valparaíso durante estas Fiestas Patrias extralargas.

dirección hacia la región de Valparaíso de personas que vienen a disfrutar de las Fiestas Patrias y también en rodoviaros", aportó el seremi.

Y el director regional de Senda, Carlos Colihuechún, llamó a "la responsabilidad frente al volante. Habrá fiscalizaciones complementarias a las que hace Carabineros de Senda con testeo de alcohol y drogas, para que la conducción sea con los más altos estándares de seguridad. Para que eso ocurra la ciudadanía debe tener un compromiso con la labor de prevención", conminó el director regional de Senda para estas Fiestas Patrias extralargas.